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Aguas de Barrancabermeja  realizó                            
mesa sectorial empalme 

 

Barrancabermeja, 7 de noviembre de 2019.- Después de instalada la Comisión de 
Empalme por parte del alcalde Darío Echeverri Serrano dando cumplimiento a los 
lineamientos de ley, en las distinta sectoriales empezaron las labores de las Mesas de 
trabajo para tal fin. Alfredo Garcés Echeverry, gerente de la empresa Aguas de 
Barrancabermeja presentó las ejecutorias del cuatrienio en lo pertinente a la estructura 
organizacional, estado del acueducto, indicadores de cobertura, continuidad del servicio 
y macroproyectos, ante la Comisión del gobierno entrante 2020-2023. 

El funcionario mostró la mayor disposición de la empresa en entregar  la información que 

requieran y asimismo resolver cualquier inquietud que se pueda presentar. 

Garcés Echeverry explicó que además se habló en su intervención del estado en que 

están los proyectos,  se mencionaron los qué hace falta y  los megaproyectos necesarios 

para poder garantizar un buen servicio en la ciudad. 

En cuanto al balance financiero el  gerente de aguas explicó que se expuso de manera 

pormenorizada lo pertinente  “a la utilidad,  los costos y gastos en que incurre la empresa, 

los costos de operación,  los costos administrativos, las inversiones que realiza la 

empresa, los costos en general, de igual  forma todos aquellos  proyectos que están 

previstos en el Plan de Desarrollo Municipal y los cuales se han cumplido,  el estado en 

que se encuentran y de aquellos que como lo mencioné, hacen falta para continuar con 

este proceso de prestarle un mejor servicio a la ciudad”, señaló el Gerente.  

En una próxima sesión se reunirá la mesa  con el fin de dar respuesta a las inquietudes 

que surjan de la Comisión de Empalme. 

 


